

SPD-Fraktion
im Gemeinderat Essen/Oldb.

Essen, den 05.04.2017

An die
Gemeinde Essen

Bürgermeister Heinrich Kreßmann,
Allgem. Vertreter Matthias Meyer

Sehr geehrte Herren Bürgermeister und Allgemeiner Verwaltungsvertreter,
die SPD-Fraktion bittet um Behandlung folgender Anfrage:

Hinsichtlich der letzten mündlichen Ausführungen des Bürgermeisters zu den Erhaltungsabsichten der Essener Windmühle und der erwähnten Gespräche, bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wann und wo wurden die Gespräche geführt?
2. Wer waren die TeilnehmerInnen bei den jeweiligen Gesprächen?
3. Wie lauteten die jeweiligen Gesprächsinhalte?
4. Wie lautet der aktuelle Stand der Gespräche?
5. Wurden Zielvereinbarungen / Absichten geäußert?
6. Wann sind weitere Gespräche / Termine geplant?

Wir sind weiterhin der Ansicht, dass wir sämtliche Mittel und Wege ausschöpfen sollten, um die Essener Windmühle als kommunales Wahrzeichen und kreisweit bedeutsames, denkmalgeschütztes Bauwerk zu erhalten. Dieses haben wir ganz deutlich bei der Verabschiedung des letzten Haushalts wiederholt zum Ausdruck gebracht.

Ohne Beantwortung der o. a. Fragen sehen wir uns leider außer stande, die bisherigen Erklärungen als ausreichende Maßnahmen zu bemessen, die für eine erfolgreiche und langfristige Restaurierung der Essener Windmühle sprechen dürften.

In Erwartung einer Antwort, vielen Dank,

im Auftrage der SPD-Fraktion im Gemeinderat Essen/Oldb.,

mit freundlichen Grüßen Detlef Kolde